

Pfarrverbandsausflug zum Kloster Weltenburg

für alle Angestellten und Ehrenamtlichen

Freitag, 17. Oktober

Abfahrt: 12.00 Uhr Oberornau, 12.10 Uhr Obertaufkirchen, 12.15 Uhr Schwindegg

Rückkehr: ca. 21.00 Uhr

Wir machen uns gemeinsam in geselliger Runde auf dem Weg zur berühmten Klosteranlage Weltenburg. Unterwegs legen wir für den kleinen Hunger eine Pause mit Kaffee und Kuchen ein. Am Ziel angekommen gibt es eine Führung durch die Benediktinerabtei oberhalb des Donaudurchbruchs. Das Kloster wurde um das Jahr 617 gegründet und könnte das älteste Kloster Bayerns sein. Die Klosterkirche wurde maßgeblich von den Gebrüdern Asam ausgestaltet und ist dem Hl. Georg geweiht. Anschließend feiern wir eine gemeinsame Messe in der Nikolauskapelle. Nach dem Gottesdienst haben sie etwas Zeit zur freien Verfügung, bevor wir uns wieder auf die Heimreise begeben. Zum Abendessen ist im Gasthaus Stadler in Vilsheim für uns reserviert.



Wir freuen uns auf rege Teilnahme und bitten aufgrund der begrenzten Teilnehmerzahl um frühzeitige Anmeldung im Pfarrbüro Obertaufkirchen 08082/93100.